
会 議 録 

 

・ 会議の名称 富士川町介護保険運営協議会 

        富士川町地域包括支援センター運営協議会 

         （合同会議） 

 

・ 会議日時    令和２年１０月２９日（木）午後７時３０分から午後８時３０分 

 

・ 開催場所    保健福祉支援センター １階保健指導室 

 

・ 出席者    委員１３名（欠席者１名） 事務局５名  傍聴者１名 

 

・ 運営協議会内容 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 議事  

    （１）第７期介護保険事業計画の評価について 

    （２）第８期介護保険事業計画について 

    （３）その他 

  ４ その他 

  ５ 閉会 

 

  議事の内容 

 （１）第７期介護保険事業計画の評価について 

    事務局より説明 

  〇意見質疑等 

  ・委員   要介護認定者の中で、要支援者の割合が全国平均に比べて低い。 

        第７期の評価の中で割合が低いのは、自助ができてるとの評価だ

が、逆に要支援につながらない原因があるのではないか。 

  ・事務局  ここ数年の要支援者の認定率は全国平均に比べ低い数値になって

いる。低い原因として、地域のつながりや町の介護予防教室、地域

開催しているサロンなど様々な人が協力して介護予防に努めてい

るからだと思われる。 

        また、支援の認定の前に心配で相談に来られた方には事業対象者

として、わかがえり道場まほらを利用していただいていることが

低い数値につながっていると思われる。 



        一方、必要なサービスがつながっていないと心配なので、地域の

民生委員等に依頼し、不安がある方は包括支援センターにつなげ

てもらうようにしている。 

         

 （２）第８期介護保険事業計画について 

    事務局より説明 

  〇意見質疑等 

  ・委員   独居の身寄りがない方が増えていて、人生の最後をどう迎えるか

が課題としてある。今後、このような方が増えていくことを鑑みる

と計画の中にそれについての施策を組み込んでいただきたいと思

う。 

  ・事務局  第８期計画には地域共生社会の実現が記載してある、高齢者はも

ちろん障害がある方、生活困窮者など、横のつながりを大切にし、

支え合った力が出せるよう支援していくことを位置づけている。 

 

  （３）その他について 

     事務局及び出席委員より特になし。 

 

   ４ その他 

・委員   新聞を読んで知ったが、介護保険料は普通年金等から引かれるが、

年金等から引かれないで直接納付という方も多くいる。その中で介

護保険料が払えなく、差し押さえを受けている方が介護保険始まっ

てから今日まで約２万人に上っているという。そういった差し押さ

えを受けた方が全国で１万９千人程いて、山梨県内では172人だそ

うだが、富士川町においては、直接納付の方や差し押さえの事例が

あるのかどうかお伺いしたい。 

・事務局   会長がおっしゃったように介護保険は年金から天引きさせて頂く

年金特徴という方がほとんどであり、90後半90何パーセントを年金

から天引きの方が占めている。年金が少ない方は天引き出来なく、

現金で納めて頂いている方もいるが、富士町では差し押さえという

ところまではいっていない。先日も滞納されている、納めるのを忘

れている方がおり、課長を含め８人で１週間かけて徴収事務を行っ

た。納付が大変という方には個別に話を聞き、計画を立てさせても

らい納めて頂く。電話とか年金の支払い月など、そういう時に機会

をみて納付のお願いをしている。 

以上 


